

Bericht des Pressewartes für 2025

Das vergangene Jahr war in der Rückschau gesehen ein sportlich sehr aktives Jahr. Unsere Paare, vor allem die „Nachwuchspaares“ waren sehr viel zu Turnieren unterwegs und es gab somit viele Ergebnisse zu vermelden. Dementsprechend ergaben sich aus meiner Feder etwa 33 Beiträge für die Homepage, die auch alle nachgelesen werden können. Es sind viele Fotos mitangeheftet, so dass man unsere aktiven Paare auch bildhaft vor Augen haben kann. Es gab Berichte von den vielen „normalen“ Sportturnieren, von Landesmeisterschaften und von einigen Aufstiegen unserer Paare. Das möchte ich nicht noch einmal alles anführen. Ganz besondere Bedeutung hat natürlich die Deutsche Meisterschaft im Rock’n’Roll bei den Lady-Formationen erlangt. Unsere „United Ladies“ haben eine herausragende Leistung präsentiert und holten sich damit verdient den Titel des Deutschen Meisters. Ein ausführlicher Bericht erschien dazu. Daneben wäre als weiteres besonderes Highlight noch der Bericht vom Fördepokal-Turnier im Dezember zu erwähnen. Die Verabschiedung von Hanne und Wolfgang Schönbeck aus ihrer langjährigen Wertungsrichtertätigkeit war schon ein sehr besonderes Ereignis, was auch aus dem etwas längerem Bericht dazu hervorgeht.

Nachdem die neue Homepage durch Hauke Marquard erfolgreich eingerichtet wurde, gab es für mich kurz ein paar „Einübungsprobleme“, zumal dann auch noch mein Laptop streikte und neu eingerichtet werden musste. Aber das wurde alles zügig auch mit Haukes Hilfe geklärt und behoben, so dass die Artikel für die Homepage auch zeitnah wieder erscheinen konnten. Die Zusammenarbeit mit der sh:z (Flensburger Tageblatt) kann man allerdings vergessen, die nehmen praktisch gar keine Berichte mehr an. Früher, also bis vor etwa 10 Jahren ging das reibungslos. Die Zeiten sind vorbei. Nicht einmal der Titel der Deutschen Meisterschaft für unsere Ladyformation im Rock’n’Roll war in der Zeitung schriftlich vorzufinden. Immerhin gab es einen Termin für eine Video-Berichterstattung. Eine junge Mitarbeiterin aus der Videoredaktion des sh:z kam Anfang Januar zu uns um die United Ladies beim Training zu filmen und Interviews zu führen. Allerdings ist dieser Bericht/Video schwer zugänglich und mir erschließt sich nicht ganz, wer das Ergebnis dieses Beitrags ansehen kann. Selbst mir, die ich ein normales Premium-ABO für die Zeitung habe, ist es nicht möglich mehr als nur den Hinweis auf den Link anzusehen bzw. zu öffnen. Für Weiteres muss man dann noch ein spezielles Abo-Plus haben. Wer macht das schon? Das ist also nicht wirklich hilfreich.

Nun soll demnächst die Möglichkeit eröffnet werden unter dem Namen „Wir von hier“, ein Internetportal des sh:z, selbständig Beiträge und Fotos zu veröffentlichen. Für die einführende Videositzung habe ich mich angemeldet. Ob das erfolgreich sein wird, kann ich noch nicht sagen. Inzwischen habe ich mich dort registriert und kann das Portal ab sofort nutzen.

Also die Arbeit des Pressewartes hat sich im Laufe der vielen Jahre, die ich dabei bin (28 J.), sehr stark verändert und die Veränderungen setzen sich weiter fort. Da müssen wir irgendwie am Ball bleiben.

Flensburg, den 12.2.2026

Heike Sarnow

Pressewartin FTC